8337

RESOLUCION de la Junta del Puerto de La Coruña por la que se anuncia la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición restringido de una plaza de Administrativo, el orden de actuación y se señala fecha, hora y lugar de las pruebas

El Tribunal calificador estará compuesto de la siguiente

Presidente: Ilustrísimo señor don Fernando Salorio Suárez, Presidente de la Junta del Puerto de La Coruña, y en sustitu-ción del mismo, don José A. Quiroga Piñeyro, Vicepresidente del citado Organismo.

Don José Luis López Páramo, Director del Puerto de La Co-

Don José E. Herrero de Padura, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Alvaro Cacharrón López, en representación de la Subsecretaria del Ministerio de Obras Públicas.

Don Miguel Olives Fernández, Secretario de la Junta del Puerto y del Tribunal.

Actuarán como Vocales suplentes:

Don Ramón Suárez-Pumariega Molezun, del Director del Puerto de La Coruña.

Doña Eulalia Miguel Borreguero, del representante de la Dirección General de la Función Pública.

Don José Costa Bello, del representante de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas. Don Lauro Díaz Veiga, del Secretario de la Junta del Puerto.

Orden de actuación:

1.º Doña María Rita López Angueira (D. N. I. 32.261.667).

Las pruebas darán comienzo el día 3 de mayo próximo, a las

diez horas, en el salón de actos de esta Junta.

La Coruña, 14 de marzo de 1977.—El Presidente, Fernando Salorio.—El Secretario, Miguel Olives.

8338

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Santander por la que se transcribe la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos en la convocatoria de pruebas selectivas para cubrir una plaza de Maquinista Naval.

Relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos n la convocatoria de pruebas selectivas para cubrir una plaza de Maquinista Naval, de la plantilla de esta Junta, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 29 de diciembre de 1976:

Admitidos

- D. Juan José López Quijano.

- D. Juan José López Quijano.
 D. Julio Igareda Bringas.
 D. Benjamin Justo García Pastor.
 D. Jesús Miguel Padillo Rivademar.
 D. José Miguel Ochoa Pérez.
 D. Guillermo Fernández Monasterio.
 D. Antonio de la Torre Garay.
 D. Miguel Angel Peña Díaz.

Excluidos

Ninguno.

Contra la presente resolución podrán los interesados interponer en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Santander, 17 de febrero de 1977.—El Presidente, Alfredo de la Vega-Hazas y Sainz de Varanda.—El Secretario, Javier Hergueta y de Garamendi.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitiaos en la oposición libre convocada para cubrir una plaza de Ayudante de Obra vacante en la plantilla de dicho Organismo. 8339

Transcurrido el período de reclamaciones concedido en resolución de 31 de diciembre de 1976, por la que se hizo pública la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición libre convocada para cubrir una plaza de Ayudante de Obra convocada por resolución de 19 de julio de 1976, Esta Dirección ha resuelto elevar a definitiva la lista provisional de admitidos e diche conscición libre.

visional de admitidos a dicha oposición libre:

Sánchez Abolafia, Antonio. (D. N. I. rúmero 25.827.003.)

Contra esta resolución podrán los interesados interponer recurso de reposición ante esta Dirección, en el plazo de un mes a partir de la fecha de su publicación el el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo dispuesto en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Sevilla, 1 de marzo de 1977.—El Ingeniero Director, Mariano Palancar Penella.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

8340

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se eleva a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en es Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Derecho natural y Filosofía del Derecho» (Facultad de Derecho).

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 28 de agosto de 1978 («Boletin Oficial del Estado» de 6 de septiembre) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de seis plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Derecho» (Facultad de Derecho).

(Facultad de Derecho).

Por Resolución de esta Dirección General de 3 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1977) se publicó la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en la mencionada disciplina, dándose un plazo de quince días para interponer reclamaciones contra la misma, por inclusiones o exclusiones indebidas, omisiones o errores materiales padecidos en la redacción de aquélla.

Resueltas las reclamaciones presentadas en sentido favorable para uno de los reclamantes y desfavorable para otro, a tenor de los justificantes aportados,

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

Elevar a definitiva la lista provisional de opositores adridos y excluidos para la disciplina de «Derecho natural y Filosofía del Derecho» (Facultad de Derecho), aprobada por Resolución de esta Dirección General de 3 de diciembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de enero de 1977), incluyéndose en la misma al opositor que se relaciona, cuya reclamación ha sido estimada. ción ha sido estimada:

Villamor Maquieira, Carlos de (D. N. I. 15,207,203).

2.º Dejar definitivamente excluidos a don Manuel Núñez 2.º Dejar definitivamente excluidos a don Manuel Núñez Encabo y a don Juan Igartua Salaverria, desestimándose la reclamación de este último, toda vez que aun cuando no se dijera expresamente en la convocatoria que el título de Doctor había de serlo en Universidad española ha de entenderse en este sentido, como cualesquiera otros estudios, salvo que se haya obtenido la oportuna convalidación, haciéndose constar concretamente la excepción en la propia convocatoria cuando a ella se quiera dar lugar como en lo relativo a la experiencia docente o investigadora en la que se admite haber sido realidocente o investigadora en la que se admite haber sido realizada en Centros nacionales o extranjeros.

Contra esta Resolución podrá interponerse recurso de alzada Contra esta Resolución podra interponerse recurso de alzada ante el titular del Departamento, en el plazo de quince dias hábiles, a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo dispuesto en el artículo 122 de la Ley de Procedimiento administrativo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 22 de febrero de 1977.—El Director general, Juan Antonio Arias Bonet.

Ilmo, Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

8341

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se eleva a definitiva la lista sutudes por la que se cieva a acimitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia» (Facultad de Ciencias).

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 25 de eptiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 2 de octubre) se convocó concurso-oposición, turno libre, para la provisión de cinco plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina de «Cristalografía, Mineralogía y Mineralotecnia» (Facultad de Ciencias).